

## Friedenslichtübergabe 2018

Geschrieben von: Melanie Pock  
Sonntag, 06. Januar 2019 um 15:24 -

---



Am 20.12.2018 wurde das Friedenslicht aus Bethlehem in der Pfarrkirche Bad Vöslau an die NÖ Feuerwehrjugend verteilt. Auch unsere Jugendgruppe folgte dieser Einladung und holte so das Friedenslicht Kottingbrunn. Um das Licht auch an unsere Ortsbevölkerung weitertragen zu können, wurde am 23.12.2018 im Schlossinnenhof die Friedenslichtübergabe veranstaltet. In einer gemütlichen Atmosphäre bei Punsch und Glühwein kamen viele Besucher und nahmen sich das Licht des Friedens mit nach Hause. Wir bedanken uns bei allen Besuchern für ihr Kommen und ihre Spende für einen caritativen Zweck in Kottingbrunn.

[Bericht BFKDO Baden](#)

{gallery}/2018/Aktivitaeten/Friedenslicht{/gallery}